



# だいの風

日高市立武蔵台小中学校

令和6年8月26日 第9号

今年度のキーワード「対話・創造・挑戦・交流・表現」

学校教育目標

- 自立 かんがえる子・じょうぶな子
- 創造 かんどうする子
- 共生 なかよくする子



## 「猛暑の夏休み 大活躍した台っ子たち」

秋馬 信之

夏休みはオリンピックで大いに盛り上がりました。とりわけ日本人選手の頑張りには、多くの夢や希望をもらい、感動的なシーンをたくさん見る事ができました。特に男子マラソンの日高市出身の小山直城選手の最後まで歯を食いしばって 42.195 km 走っている姿に、私は大きな大きな感動を覚えました。小山選手が武蔵台小中学校に送ってくれた「継続」と「感謝の心」を大切にしていきたいと思います。



### 学校総合体育大会 県大会出場 最後まで粘り強く頑張りました！

【サッカー部】1回戦惜敗。しかし、高麗川中学校との連合チームとしてハンディがある中、互いに声をかけあって最後まで粘り強くプレーをしていました。8年1組 K・R さんが先取点を決めるなど大活躍でした。

【陸上】8年1組庄野 巧真さん、2年生男子100Mにおいて「10.93」の大会新記録を樹立。前県大会記録保持者の塚本ジャスティンさんが2014年に樹立した10.96を0.03秒上回る素晴らしい走りでした。

【テニス部】9年1組 A・Y さん・M・T さんペア、力強いプレーで2回戦出場。2回戦は県大会上位常連の川口市立上青木中学校のペアとの対戦でしたが、最後まで自分たちらしい元気なプレーを見せてくれました。

【卓球部】団体戦1回戦惜敗。しかし、最後まで粘り強く戦いデュースに持ち込むなど接戦を繰り広げてくれました。女子シングルス9年1組 S・S さん、手に汗握る接戦でしたが1回戦惜敗。女子ダブルス I・Y さん・F・Y さんペア、H・J さん・M・M さんペア、1回戦は順当に勝利しましたが、2回戦惜敗でした。



### 日高市子ども議会に参加 堂々と自分の考えを発表することができました！

7月24日(水)に行われた「第7回日高市子ども議会」に6年1組の K・A さんと S・R さんが登壇し、一般質問を谷ヶ崎市長と中村教育長に行いました。K・A さんは、旧武蔵台中学校の跡地利用について4つの提案をし、地域の人が利用できる「児童館のようなものにしたらどうか」と自分の考えを述べました。また、S・R さんは、日高市にある素敵な場所やものをたくさんの人に知ってもらうために、「写真やミニチュアの展示会を開催するのはどうか」と提案しました。答弁に立った谷ヶ崎市長と中村教育長からは、「暮らしやすい街づくりや日高の良さを知ってもらう素晴らしい提案である」と答えていただきました。これからの日高市の街づくりの参考になることと思います。



### 吹奏楽部・放送委員 武蔵台と横手台の夏祭りに参加 軽快なリズムで会場を盛り上げてくれました！

7月27日(土)に開催された「横手台夏祭り」と8月3日(土)に開催された「こま武蔵台自治会夕涼み会」に放送委員と吹奏楽部が参加しました。お祭りのアナウンス担当として、放送委員の9年生の K・R さん、S・A さん、8年生の W・K さんが参加し、明るく元気にアナウンスをしてくれました。また吹奏楽部は、息の合った軽快な演奏で会場を大いに盛り上げてくれました。ありがとうございます。



## 8年生 海外留学擬似体験「留学体験1DAY ツアー」への参加

国際交流と英語学習への興味・関心を高めることを目的に、日高市立中学校2年生を対象とした海外留学擬似体験事業「留学体験1DAY ツアー」が、ひだかりアリーナで実施されました。参加した生徒は、約3時間、留学中に体験することが予想される様々な場面(出入国、空港ロビー機内等)を、ネイティブスピーカーとの英語のやり取りを通じて擬似体験しました。



## 日高市児童・生徒会いじめ防止サミットへの参加

8月7日(水)日高市生涯学習センターで開催された「日高市児童・生徒会いじめ防止サミット」に5年2組 T・S さん、6年1組 H・Y さん、9年1組 N・T さんが参加し、市内各校の代表の人たちと「インターネットによるいじめ」について活発に意見交換を行いました。現在、いじめの中でも、SNSなどで悪口を書いたり無視したり、仲間外れにしたり、他の人に見られたくない写真を投稿したりするいじめがあります。また掲示板などに個人情報を書いたり、なりすましていやがらせを書き込んだりするいじめがあります。ネットいじめは相手が見えない部分があり、精神的にも追い詰められます。また書き込まれた内容は簡単には削除されず、多くの人に見られる可能性があります。いじめは絶対にダメです。いじめられたら一人で抱え込まないで大人に相談しましょう。



## 庄野 巧真さん 全国中学校体育大会陸上競技選手権大会出場

8月17日(土)18日(日)福井県営陸上競技場で開催された第51回全日本中学校陸上競技選手権大会に埼玉県代表として、8年1組庄野 巧真さんが男子200Mに参加し、見事予選を通過してトライアルレースに出場を果たしました。記録は22.02の自己ベストを更新し、全国9位の好成績を残しました。

また8月8日(木)に駒場陸上競技場で開催された関東陸上競技大会において、2年男子100Mに出場し11.07の好タイムで関東チャンピオンに輝きました。おめでとうございます。



## 広島市平和祈念式典 児童派遣事業者参加報告会への参加

8月22日(木)日高市役所において、8月6日(火)の広島平和記念式典に参加した市内各校6年生児童6名による、平和祈念式典児童派遣事業者参加報告会がありました。本校からは6年生の T・S さんが参加し、「被爆地広島を訪問し、戦争の恐ろしさや平和について考えることができた」と堂々と発表していました。



## 卓球部 新人戦が楽しみです！

8月3日(土)に開催された「入間西部地区夏季強化大会」において、卓球部が団体戦で優勝しました。



## 保護者・地域の皆様 除草作業ありがとうございました

8月23日(金)に行った除草作業においては、参加した皆様のご尽力により、見違えるほどきれいになりました。心より感謝申し上げます。



### 【保護者・地域の皆様】

○本日より2学期が始まり、学校に子どもたちの笑顔と元気な声に戻ってきました。私たち教職員の元気の源は、子どもたちの笑顔と子どもたちの前向きな姿です。2学期は大運動会や校内音楽会、そしてツーデーウオークなどの学校行事が盛りだくさんです。教職員一同、子どもたちのよさや可能性をたくさん引き出していきますので、今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。

○保護者の皆様におかれましては「学校教育に関するアンケート」へのご協力ありがとうございました。ご意見ご質問に関する回答につきましては、今後検討し「学校ホームページのQ&Aコーナー」に掲載していきますので、ご覧になってください。